

WNI

Sukseskan MotoGP Mandalika, Indosat Ooredoo Hutchison Perkuat Kapasitas Jaringan

Syafruddin Adi - [NTB.WNI.OR.ID](https://www.ntb.wni.or.id)

Sep 25, 2024 - 12:35



SVP Head of Region Bali Nusra, Indosat Ooredoo Hutchison, Julandi George Fransiskus, (25/09/2024)

Mataram NTB - Komitmen mensukseskan Perhelatan Internasional Event MotoGP Mandalika yang akan berlangsung 27 - 29 September 2024 di sirkuit Mandalika - Lombok, Indosat Ooredoo Hutchison siap meningkatkan performanya untuk memberikan layanan jaringan kepada pelanggan Indosat yang menonton MotoGP atau yang berada di kawasan Mandalika pada saat event tersebut.

Untuk menunjang hal itu dan sebagai layanan terbaik untuk pengguna Indosat, Perusahaan telekomunikasi ini telah mempersiapkan kapasitas jaringan di beberapa point of interest (PoI).

Selain itu penambahan BTS melalui Mobile BTS yang akan berada di kawasan sirkuit untuk membackup Ratusan BTS lainnya yang memang sudah berada di seputaran Mandalika.

Hal ini diperjelas oleh SVP Head of Region Bali Nusra, Indosat Ooredoo Hutchison, Julandi George Fransiskus, saat konferensi pers yang berlangsung di Rinjani Room Restoran Omah Cobek Mataram, Jl. Terusan Bungkarso, Monjok Mataram, Rabu (25/09/2024).

“Dukungan kami dalam mensukseskan Event MotoGP Mandalika ini salah satunya peningkatan kapasitas jaringan. Dengan jumlah BTS yang ada di bantu dengan keberadaan Mobile BTS diharapkan mampu memberikan layanan terbaik kepada pengguna setia Indosat msupun Tri, “ucap pria yang kerap disapa Jul tersebut.



Lanjutnya, selama event MotoGP Mandalika 2024, Indosat memperkirakan peningkatan trafik sekitar 151 persen dibandingkan dengan rata-rata trafik harian. Oleh karena itu, Indosat telah melakukan optimasi hingga dua kali lipat terhadap ratusan unit BTS 4G baik yang ada di lokasi utama dan supporting event

MotoGP Mandalika, maupun yang berada di seluruh pulau Lombok yang hingga saat ini sudah 587 BTS.

"Secara total, Indosat memiliki 587 unit BTS 4G di Pulau Lombok yang siap melayani kebutuhan akses komunikasi, khususnya konektivitas digital bagi

masyarakat dan pengunjung event MotoGP Mandalika,"tegasnya.

Langkah yang dipersiapkan ini menunjukkan Kesiapan Indosat untuk mensukseskan serta menyambut antusiasme para pengunjung MotoGP Mandalika 2024. Maka dari itu Indosat mempersiapkan infrastruktur jaringan dan layanan yang handal.

Terakhir Jul menyampaikan bahwa Indosat juga memastikan ketersediaan ragam produk dan layanan unggulan bagi pelanggan menyambut gelaran MotoGP Mandalika 2024. Paket promo spesial seperti IM3 Freedom, Internet 9GB dan 22GB yang berlaku selama 30 hari dihadirkan untuk mendukung para mitra outlet dan juga UMKM di sekitar Kawasan Mandalika. Terdapat juga booth IM3 di sekitar lokasi acara sebagai tempat layanan pelanggan yang akan dibuka dari tanggal 24 hingga 30 September 2024. (Adb).